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出席報告
会員数 112 名
出席数 74 名 欠席数 32 名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君 髙橋君
出席率 70.91 ％
ビジター
メークアップ
会員12名（6/9元会長会） 会員7名（6/9次期会員
増強・維持委員会） 会員7名（6/9次期クラブ会報
委員会） 会員14名（6/15次期親睦活動委員会）
今週のお祝
夫人誕生祝：1日 西村正男会長 2日 岡 久治君
9日 中田智尚君 12日 室 敦文君 19日 吉岡朋

【 生涯の友と共に、扉を開く 】

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

美君 24日 森田雅之君 26日 植田 昭君 27
日 田淵亮達君 30日 小谷維夫君
結婚記念日祝：3日 宮永誠治君 4日 岩崎
浩君 11日 諸遊哲也君 13日 豊島良太君
14日 種田宏幸君 24日 森田雅之君 25日
岩﨑 稔君
スマイルBOX 47,000 円 （993,000 円）
本人誕生祝：秦野君、種田（宏）君 夫人誕生祝：
森田君、西村（正）会長、岡（久）君、種田（宏）君
結婚記念日祝：井上（賢）君、岩崎（浩）君、岩﨑
（稔）君、宮永君、森田君、諸遊君、種田（宏）君
創立記念日祝：安達君、江原君、池口君、種田
（宏）君 足立幹事の計らいで、今月号のロータ
リーの友に投稿した内容が掲載されました。40回
大会が開催されれば出場します。：上森君 初孫
ができました：梅田君

会長挨拶 幹事報告
（1）本日例会終了後13：40～元会長会開催

（2F琥珀鳥）
（2）本日例会終了後、次期会員増強・維持委員会
（3）6/13中海一斉清掃予定どおり実施
（4）6/16最終夜間例会 19：00～ ANAホテル

18：30から受付
（5）7/24第44回インターアクト地区大会（Web会議）

開催のご案内 （ホスト岡山備南RC）
（6）第71回“社会を明るくする運動” 米子推進委員

会の中止についてご案内
（7）例会変更のお知らせ

米子中央RC 6/10（木）短縮例会
ビジター受付なし

6/17（木）移動例会 あり
倉吉東 6/17（木）夜間例会 あり
倉吉 6/22（火）短縮夜間例会

事務局にてビジター受付あり
松江 6/16（水）夜間例会

12：00～12：30ビジター受付あり
松江東 6/17（木）夜間例会 〃
松江しんじ湖 6/22（火）休会 〃

このようにまた例会が開くことができまして、また大変たくさ
ん出席していただき、ズームでも参加していただいて感謝し
ております。今日はご来訪のロータリアンはありませんし、ご
来賓の方もありません。
今日はここで喋ることは用意してきておりません。いろいろ

と困難の中、例会が開けたこと、皆さんのご努力でできたこ
とを大変喜んでおります。このあと、「ロータリーの友」の紹
介があってから、私の話をすることに譲りまして、簡単なご
挨拶とさせていただきます。



次回プログラム

6/16 最終夜間例会
6/23・30 休会

＜本日のプログラム＞

横書き
P3 ＲＩ会長メッセージ
P7 特集：私たちの自然の中で

リサイクル エコストーブなど
P18 特集：台湾〜近いうちにきっと会える

「ロータリーの友」6月号紹介 雑誌委員会 井上雄介 副リーダー

会長退任挨拶 西村正男会長

退任のご挨拶をさせていただきます。
まずは今年度はコロナのこともありましていろいろと活動に

制約されるところもあり、大変な年度だったと思います。何と
かやり通せることができましたのも、足立幹事をはじめとする
理事の皆さま、リーダーの皆さま、それから会員全員の皆さ
まに支えていただいて年度をやり遂げることができたと思って
おりまして、まずは感謝を第一に申し上げたいと思います。
今年度、どんなことができたか、できなかったかということに

つきましては、前回の例会の時に足立幹事が上手にまとめて
おられましたし、その他の理事の方もお話されておりましたの
で、そこはその方々のお話に譲ることといたしまして、今日は
できなかったこと、できたことのうち、これまで皆さまにお話し
していなかったことをお話しして、それから最後に私のロー
ターに対する思いを述べたいと思います。
できなかったことで残念だったことは、野球です。甲子園に

行くことを楽しみにしておりましたが、野球の活動が全くでき
ず残念でした。私はロータリークラブに入ってから野球部に入
りまして、これまで全部で5回、甲子園に皆さんと行かせてい
ただいて野球に参加させていただきました。このクラブには高
校の時にも甲子園に行ったという方が何人もおられて大変な
クラブだなあと思っておりまして、そういう方に混じって私のよ
うな野球の下手な者が野球をさせていただいたことを大変あ
りがたく思っておりましたし、本年度行けなかったことが大変
残念だったと思っています。
ここで妄想をお話ししますと、もし甲子園に行くことができて

いれば、私はピッチャーですので、監督にお願いして先発をさ
せていただくことができたらなあと妄想しておりました。そして
8球投げたいとお願いするつもりでした。なぜ8球かと言います
と、ピッチャーがキャッチャーに向かってストライクを投げると
いうのは大変難しいところがあり、ストライクが入るかなという
心配がありまして、もし８球ボールが続いても2人フォアボー
ルで1塁と2塁に出したところで交代し、タイブレイクの状況で
始まったと思っていただいたら、と妄想しておりましたが、実
現しませんでした。
もう一つ皆さんにお話してないことで、できたらと思っており

ましたことは理事会の議事録です。議事録につきましては前
回、永島副幹事が担当して作ったとお話しされてましたが、

副幹事が原稿として作っていただいたものに私が手を入れて
完成をさせて署名をして仕上げました。これまでちゃんとした
議事録がなかったようですけども、議事録をどう作るかという
ことは大変難しいことで、 私が属しております日弁連では激し

い議論をするわけですので、総会や理事会の議事録というも

のは一言一句録音しておて、発言した通りの議事録を作って
おります。ロータリークラブではそこまではしなくてもよいと思
いますし、実際にはできません。そこで発生するのが要約と
いうことになります。要約は誰がするかによって変わってきま
すし、要約をして議事録を確定させるという作業が必要となり
ます。全員が署名するのが本当かと思いますが、副幹事が
原稿を作り、私が点検をして直すべきところ直して議事録を完
成をさせて、最後に私が署名をして確定させて、議事録という
ものを作りました。これは皆さんにはお伝えできていなかった
ことでして、今年度できたこととしてお話させていただきました。

最後にロータリーに対する私の思いをお話をしますと、今年
度、私が目標として掲げていたことは”生涯の友と共に、扉を
開く”でした。“扉を開く”というのはクナーク RI 会長やこの地

区のガバナーが”扉を開く”という言葉を使っておられまして、
私も“扉を開く”ということにしました。そして扉を開いた先には
ロータリアンがいて、ロータリーに対して扉に向かってくる人に
対してそれを助けてあげる、それがロータリアンです。そうい
う中でできたことが作文コンテストであったり会員向けにはク
リスマス家族例会が成功裏にできたと思ったことでした。”生
涯の友と共に”というのは、ロータリークラブというのは生涯の
友になる人の集まりと私は思っています。菊池ガバナーがい
ろいろ書いておられましてそれを参考にいたしました。ロータ
リークラブでは会員増強をしておりますが、会員を増やすため
に入ってもらうのではない、生涯の友になるために入ってもら
うということをガバナーはしきりに言っておられまして、私もそ
の通りだと思っております。ロータリークラブに入る人は生涯
の友になってもらうんだとという気持ちで “生涯の友と共に、

扉を開く”ということを心に抱いてこの年度をやってきたつもり
でおります。今年度、会員増強委員会の方に大変頑張ってい
ただきまして、6名の新しい入会者、生涯の友を得られたと大

変喜んでいるところです。ただコロナのことがあり、退会を言
われる方も何人か出てきております。その方にお話したいの
は、自分の事業が大事ですので、ロータリーから離れていか
れても、落ち着けばまた帰ってきてくださいと言いたいところ
でして、それが生涯の友だと思っています。そんな気持ちを持
ちながら会長を退任させていただきます。ありがとうございま
した。

縦書き
P4 2020年11月28日 国際ロータリー第2800地区クロマツシ

ンポジウム基調講演要旨：悠久の庄内海岸林 クロマツと歩む
私の人生 梅津勘一

P9 この人訪ねて：中島仁実さん
P17 活動の原動力はトライアスロン：米子東 上森英史会員
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